



～やまちゃんコーチから～

八田保育所のみんな、げんきかな？  
サッカーきょうしつはたのしかったね♪  
みんなボールあそびがしょうずで、いろんなことにチャレンジできたね！  
サッカーのしあいでもたくさんはしてシュートをきめて  
かっこよかったです☆ またいっしょにサッカーをやろうね☆

ありがとうございました (^▽^)

～先生から～

いつも楽しい内容の指導をありがとうございます。  
今回も楽しくサッカーに触れることができ、子どもたちからも「サッカー楽しかった」「またやりたい」との声が多数聞かれました。  
普段の外遊びでもサッカーに触れる機会を作っていきたいと思います。

記入者 石川 圭子 先生

いつも、楽しい内容で実施していただきありがとうございます。サッカーに馴染みのない子にも分かりやすい内容で、どの子も楽しんで参加させてもらっています。うまくできなくても、「できた」と感じられる場面を作ってくださったりと子供たちにとってプラスになる進め方をさせていただいて、指導の仕方なども大変勉強になりました。

記入者 浅利 詩絵莉 先生

サッカー教室があることを子供たちがとても楽しみにしていました。当日は、コーチのお手本を見ながらドリブルやシュートにも挑戦していました。ゲームにも張り切って参加しており、楽しんで活動することができました！



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。  
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。  
一般社団法人山梨県サッカー協会